

おらほの病院

90

～あたたかな医療をめざして～

諏訪中央病院 リレーコラム

昨年12月4日から今年の1月

31日までお母さんと赤ちゃんの集いの場改修のためクラウドファンディングに挑戦しました。受け付け開始後から当初の目標金額を大きく超え、最終日には1500万円を超えるご支援をいただきました。本当に数多くの方々からのご寄付と、たくさん応援メッセージをいただいたことに、心から感謝申し上げます。

1月1日には能登半島地震があり、このような状況の中、本プロジェクトへのご支援の願いを続けてもよいものかという葛藤がありました。しかし、お母さんと赤ちゃんの集いの場所をより良い環境にしていくことは、今後も変わらず私達にとっ

諏訪中央病院

小児産科女性病棟師長

ふじ た ゆり
藤田 由理



藤田 由理（ふじた・ゆり）

茅野市出身。2001年諏訪中央病院入職。外科、内科、整形外科病棟や訪問看護ステーションなどを経て、19年4月から小児産科女性病棟勤務

て、重要な責務であると考え、この活動が続けることにしました。

おかげさまで夢だった「お母さんと赤ちゃんの集いの場」となる라운ジの改修と、心身共にリラックスできる個室への改

クラウドファンディング 目標金額達成のお礼

多くのご支援ありがとうございました！

助産院をよりよくしていくための
クラウドファンディングは
1月末で 終了いたしました

thank you very much

あたたかな育児支援の場をつくってまいります

修も当初の予定より部屋数を増やしてアップデートできる運びとなりました。そして、素敵なテーブルやソファの充実など、お母さんと赤ちゃんが心穏やかに過ごせる場所作りに活用してまいります。

普段から支えていただいている近隣の医療機関の皆様、地域の皆様のご期待にもしっかりと応えていくために、この先も当院の助産院を選んで良かったと思っただけの環境の実現と使命のもと気を引き締めて今後も努力してまいります。

改めて、この度、温かいご支援を賜りました皆様へ心から感謝を申し上げます。改修の完成時期につきましてはまたご報告させていただきます。

次回は4月7日掲載予定
(題字は鎌田寛名菅院長)